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      Foto: Cortesía
      Que reforma electoral no surja de manera visceral pide Lorenzo Córdova

      Redacción
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Lorenzo Córdova defendió el actual sistema electoral mexicano y manifestó que rumbo a la elección del 2024 no es necesaria una reforma.


        

        
      El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, advirtió que la iniciativa de Reforma Electoral que se discute en la Cámara de Diputados no se haga “con el estómago” ni que sea el resultado de filias, fobias y rencores personales


“Si hay una reforma electoral que sea producto de la cabeza no del estómago. Que no sea el resultado de filias y fobias o peor aún de rencores personales, porque entonces tendremos garantías de que la reforma, lejos de fortalecer el sistema que hoy tenemos, va servir para dinamitar”, adelantó.


Al participar en el Parlamento Abierto sobre la Reforma Electoral, que organiza la Coalición Va Por México en la Cámara de Diputados, Lorenzo Córdova defendió el actual sistema electoral mexicano y manifestó que rumbo a la elección del 2024 no es necesaria una reforma.


El consejero del INE manifestó que la actual propuesta del jefe del Ejecutivo para quitar la figura del INE sería tirar a la basura 30 años de lucha democrática, si se regresará al sistema anterior donde la Secretaría de Gobernación tenía el control electoral.


“Que sea una reforma para mejorar lo que tenemos. Si vamos a evocar una ruta de reforma para regresar para devolverle a la Secretaría de Gobernación, sea cual sea la fuerza política que gobierne la organización de los comicios, estaremos tirando a la basura 30 años de esfuerzos y de construcción democrática”, señaló.


Córdova Vianello reiteró que es la primera iniciativa, por lo menos en los últimos 30 años, presentada desde el gobierno y no es presentada como una demanda de las oposiciones. Defendió que en el país no han ocurrido fraudes electorales “desde hace mucho tiempo”, e incluso, en ocho años se registra alternancia de partidos en 62.27% para cargos de diputaciones, senaduría, gubernaturas y presidencia.


Enfatizó que el proceso electoral del 2024 será la elección más grande y probablemente la más compleja de la historia del país, con una proyección de electores de 97 millones de votantes y el número de cargos públicos en disputa será el más grande de la historia nacional.


Información: Excélsior
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